772-3447

和歌山県立紀伊コスモス支援学校園部分校 平成23年 1月号

卯年のはじまり!



いよいよ、平成23年「寅年」がスタートしました。大晦日の夜に恒例の「第九」を聞きながら、「1年間平穏に過ごせた喜びと新たな1年の希望」を胸に抱きながら、新年を迎えました。園部分校に通う58名の子どもたちも、それぞれ節目として元旦を迎えたことでしょう。そして保護者の皆様方もそれぞれの思いで、歳を越されたことと思います。我々職員一同も、新たな気持ちで、大切な、かけがえのない子どもたちのために、心にゆとりをもって毎日の学校生活に取り組んで参りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いします。

また、近隣の皆様方におかれましても、園部分校教育活動推進のために、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。地域の皆様方とともに、園部地域の明るく元気な「学校」を目指して取り組んでまいります。

さて、昨年の冬ほどではありませんが、今年も徐々にインフルエンザの波が押し寄せて来ています。有功ヶ丘学園や保護者の皆様方の日頃からの体調管理のおかげで、本校ではまだ罹患者はいませんが、油断することなく引き続き、うがい・手洗いの徹底を図りたいと思います。

学校におきましては、日頃から、保健・安全面には留意しておりますが、過日、緊急時の対策としまして、地震火災の避難訓練及び防災学習(集会)を実施いたしました。近隣の皆様方にはお便りにてお知らせいたしましたとおり、昨年設置しました緊急地震速報受信端末(ホームサイモス)を使用しての訓練を行いました。訓練前日(放送の予備練習)及び当日、大きな音声での放送に驚かれた方もおられたかもしれません。ホームサイモスの設置により、地震予知をアナウンスすることで、机の下等への身の安全確保を行うことが可能です。そして数秒間



地震の揺れを想定して落下物等から身を守った後、再度緊急放送の合図により、運動場に避難するという、新たな避難訓練の内容でした。もしも学校課業中に「大震災」が発生した場合、我々がどれだけ迅速かつ適切に対応し、子どもたちの命を守ることができるかが問われます。そのためにも、このような日頃からの訓練が重要であると考えています。近隣の皆様方にも速報が届きましたら幸いです。

また、本校は震災時等のいわゆる避難場所には指定されておりませんが、「もしも」の時は近隣の皆様方にも、避難場所としてご使用いただくことになることも想定して今後検討していかなければならないと考えております。地域の皆様方と一体となって、「みんなの命」を大切にしていきたいと思います。

2月の予定

- 4日(金) 中学部祭
- 9日(水)~12日(土)喜の国♪フェスティバル (会場:和歌山市 プラザホープ)
- 18日(金)~23日(水) (県)第8回かがやき展(田辺市 ビッグ・ユー)
- 17日(木)授業参観・保護者会
- 26日(土)いきいき交流教室(地域別お別れ会)園部分校

喜の国フェスティバル、かがやき展ともに、特別支援学校児童生徒の作品展示を行います。 お時間がありましたら、ぜひともお立ち寄り下さい。入場無料です。